

CASA DE LA COLÓN



Año: 1910

Autor: - - -

Estilo Arquitectónico: Ecléctico - Neoclásico

Uso Original: Casa Habitación

Uso actual: Centro Cultural y oficinas municipales.

Giro: Institución Municipal

La casa de dos niveles con torre en un tercer nivel, fue mandada construir por Juan Castrillón, que fuera Jefe Político de Torreón entre 1907 y 1908. Algunas personas han visto huellas de la Revolución en sus dos fachadas, la sur que da a la avenida Juárez y la poniente, que da a la Calzada Cristóbal Colón. El rodapié de la barda que circunda la propiedad, es de cantera, lo mismo que la fachada sur que era la entrada principal hacia 1910.

El acceso original se localizaba sobre la Av. Juárez, por tal motivo, en su composición arquitectónica se destaca la ubicación de la torre y su acabado uniforme de cantera, mientras que en el resto, el acabado general es de zarpeo y pintura blanca con detalles de cantera en esquinas y remates de moldura. El acceso por la calzada Colón guarda elementos decorativos neoclásicos como columnas y balaustradas. Se dice que en 1911, Francisco Dingler y Tycho Lindquist, rentaron la casa y resguardaron a ciudadanos orientales durante la masacre del 15 de mayo de 1911, durante la toma del ejército de Francisco I. Madero, de la ciudad. La familia Fernández Madrazo Torres la habitó durante muchos años. En la década de 1980 fue sede de la Alianza Francesa de La Laguna, posterior a esto estuvo deshabitada muchos años y en 2011 fue cedida en comodato al gobierno del estado de Coahuila que la destinó al colectivo de la Casa del Artista. Desde 2018 es sede del Instituto Municipal de Cultura y Educación del R. Ayuntamiento de Torreón.

